
白雪姫 

 今年の発表会の劇は白雪姫に決まりました！

楽しいことが大好きならいおん組さんは夏祭り

が終わってから「運動会が終わった後は発表会

だね、何をしようか」ともう話していました。

子どもの関心が強くなっているいい機会だった

為何がいいか少しだけ話し合いをすると、ディ

ズニーの作品の中から決めることになりまし

た。秋になり改めて何がいいかを相談すると可

愛い役をしたい、かっこいい役をしたい、面白

いことがしたい、踊りたいといろいろな意見が

集まり、白雪姫となりました。踊りは自分たち

で考えるとやる気満々！子どものアイディアに

より面白い劇になりそうで楽しみです♪ 

きのこを育てよう！ 

 春にきのこは秋に育つと話していたこと

を覚えていたようで、「先生、秋になったから

きのこ育てようよ！」と言われました。数か

月も前のことを覚えていてびっくりです。 

 容器にグループの名前を書いてお当番さ

んが毎日霧吹きで水をあげたり、ばってんや

メロンパンみたいな傷をつけたらどうなる

かを実験したりしました。きのこが苦手な子

どもたちも、美味しそう！と言いながら大切

に育てています。特別な味がするかもしれま

せん。 

遠足 

 天気予報は雨が予想されていましたが、

遠足当日は心地よい風の吹く曇りとなり出

発することができました。入館してすぐ目

の前にある宇宙船やいろいろな所にあるロ

ボット、遊ぶ場所以外にも目を奪われるも

のが多く笑顔が絶えない一日でした。 

宇宙トレーニング室では鏡のトンネルを通

ったりはしごを上り下りしたりとたくさん

身体を動かしました。ボールを空中に浮か

せられるか挑戦したり、錯覚を利用して動

いていないのに目が回る家に入ったりとい

ろいろな体験をしました。 

 美味しいお弁当を食べた後はお待ちかね

のプラネタリウムへ！月と太陽、星につい

てのアニメを見た後に満天の星空が映し出

されると、思わず「うわぁ～！」と声を出

す子が何人もいました。夏から自分で星座

を描いたりプラネタリウムを作ったりして

いた子どもたちにとっては感動的な景色だ

ったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

らいおんぐみだより 

木の葉が色付き心地よい風が吹き、秋の訪れを感じられるようになりましたね。 

先日はお忙しい中運動会にお越し下さりありがとうございました。練習とは違う場所で戸惑う姿もあ

りましたが、それでも最後までやり遂げようとする姿、友だちの頑張りを応援し喜び合う姿に成長を強

く感じました。 
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